
! ! ! !央视五套今天 !" 时 #$

分将转播国际足球友谊赛中

国与科威特比赛实况!

! ! ! !本报讯 !记者 李京红"在
波兰进行的世界男排锦标赛今
天凌晨进行第二轮较量，中国
男排在先失一局的情况下，连
扳三局战胜墨西哥队。中国男
排取得两连胜，晋级 #$强希望
很大。首轮中国队 %比 #胜埃
及队。
中国男排战胜墨西哥队的

四局比分是：&' 比 &(，&( 比
#)，&(比 &'，&(比 &'。中国队
的首发阵容为：二传焦帅，主攻
仲为君和崔建军，副攻梁春龙
和耿鑫，接应袁志，自由人任
琦。

中国男排虽然取得两连
胜，但问题多多。今天凌晨对阵
墨西哥队，中国队的主攻手集
体哑火，仲为君、崔建军进攻受
阻，屡屡被拦。仲为君更是从第
二局就被迫换下。另一名主攻
崔建军前两局也是一再受挫，
好在第三局重新上场后，他的
发球起到了作用。二传焦帅的
传球隐蔽性不够，速度太慢。第

二局开始，二传由李润明担任，中国队运
转才开始比较正常，快攻的组织也多了。
值得一提的是，目前世界男排锦标

赛的进攻排名中，中国队接应袁志高居
榜首。
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! ! ! !本报讯 上海市体育彩票管理中心前
天发布通告：在即将到来的中秋假期，体彩
销售及开奖工作照常进行，各体彩网点正
常营业。
通告还包括领奖事宜：体彩销售网点

正常兑付 $'''元以下（含 $'''元）小奖；
建行在 ) 月 $ 日至 ) 月 * 日中秋假期期
间，暂停 $'''元以上大奖兑付工作，)月 )

日起恢复大奖兑付。 （雯彬）

! ! ! !本报讯（记者 陶邢莹）中国内地迄今
最高规格的壁球盛事登陆上海。中国壁球
公开赛前天在上海半岛酒店和盛力瑛才浦
东壁球中心开幕。
中国壁球公开赛始创于 &''$年，今年

升格为地位仅次于世锦赛和世界系列赛的
高端赛事。
中国壁球公开赛将成为上海又一“景

观体育”赛事。从四分之一决赛开始，比赛
移师半岛酒店 ##楼露台的透明玻璃场地
举行，从玻璃幕墙望出去，黄浦江、东方明
珠等上海地标一览无余。决赛当天更恰逢
中秋佳节前夜，皎皎明月下高手对垒，意境
让人陶醉。

! ! ! !本报讯 （记者 关尹）&'#+年上海阜
兴冠军联赛上周末在火车头体育场落下帷
幕。在最后的冠亚军争夺战中，东道主上海
阜兴与广特 ,-常规时间内战成 '比 '，激
烈的点球大战后，阜兴遗憾 &比 %不敌对
手，广特 ,-队将首届冠军联赛的冠军奖
杯收入囊中。

#$支球队历经两个月的艰苦鏖战，$&
场精彩的对决，共打入 &$.粒进球，上海阜
兴冠军联赛吸引了沪上广大足球爱好者的
关注，无论从参赛球队、参赛球员、比赛形
式、比赛奖金等方面，它都代表了上海业余
足球圈的最高水平，李诚铭、郑科伟、刘宏
涛、罗霄等前申花球员都参加了本届赛事。

! ! ! !本报讯（记者 李元春）昨晚 /#) 国青
男足在西安以 #比 '点杀墨西哥国青队，不
但取得“中国之队”四国赛的开门红，而且为
国字号各线球队的 )月大热身开了个好头。
接下来的半个月中超联赛暂停，中国男

足国字号四线出击，国家队、国奥队、国青队、
国少队，一个也不能少，首当其冲的就是郑雄
率领的 /#)国青队。为准备这次四国赛，国
青队几乎召回了全部在海外效力的球员。
中国之队四国赛自 &'#&年创办，今年已

经是第三届，而墨西哥国青队也是第三次参
加这项赛事。在 &'#&年，国青队以 #比 (惨
败给对手；去年在秦皇岛进行的四国赛上，国
青队以 #比 #战平对手。
昨晚国青队打得积极主动，上半场一次

遗憾射中横梁之后，终于在下半场抓住机会：
海归中场魏敬宗在一次进攻中大力攻门，皮
球碰到对方门将之后折向球门，守在门线上
的对方球员手球犯规，主裁判判罚点球，魏敬
宗亲自操刀勺子吊射破门。

! ! ! !从简入繁易，由繁回简难。
这一次，体育产业发展一块绊脚石终被

踢开。本周二国务院总理李克强主持召开国
务院常务会议，就加快发展体育产业、促进体
育消费推动大众健身等问题提出明确要求。
国务院的相关意见既指出了“发展体育产业、
增加体育产品和服务供给”的重要意义，又给
出了取消商业性和群众性体育赛事审批、放
宽赛事转播权限制、鼓励发展职业联盟等较
为明确的改革措施和方案。
体育商业赛，弯弯绕的申办流程，漆漆黑

的申办伎俩，将统统作罢。国外办体育赛事，

主要是备案制，承办方到地方主管部门，以及
公安、消防部门去备案，只要赛事合法就可以
办。而国内办商业性赛事，需要当地体育局、
国家体育总局等相关部门一级一级审批，门
槛高，时间长。有消息透露，#))*年一场在北
京的商业足球赛审批费为 #'万元。而如今，
这个数字已经上涨至 *'万元。当然，如果你
想提速完成申办，或远离刁难，再花些“打点
费”也是必须的。取消审批，将在相当程度上
阻止利益相关方放弃垄断和灰色收入。

值得一提的是，“商业赛事的简单主义”
这一概念，由姚明率先明确提出。早在

+月初，身为全国政协委员姚明在政协双周
协商座谈会上作了《取消赛事审批激活体育
市场》的发言。改革，“自上而下”，多有效率。
昨天，消息传来业内一片点赞。而体育产业板
块的股票也全线飘红。充分依靠市场力量，引
入良性竞争，激活各项体育资源，体育产业才
可更有作为，才可更好地服务于老百姓，才可
实现中国人的健康梦。
松绑过后，除了拍手叫好，同样应该未雨

绸缪。没有了限制，是否还需监管？一项意欲
纯良的新事物，需要呵护和经营，才可达成真

正的美好。 本报记者 华心怡

国务院为体育产业松绑

取消赛事审批激活市场

中国之队四线出击热身忙

阜兴足球联赛落幕

中国壁球公开赛
亮相黄浦江畔

国青队打响头炮
中秋体彩照常销售
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